
保護者懇談会　 ありがとうございました 

　いよいよ３月を迎え、今年度の終わりも見えて参りました。６年生にとっては卒業式まであと１４

日となりました。残り少ない小学校生活を楽しみ、中学校生活への準備を整えてほしいと思います。

 また、クラス替えを迎える３年生にとっても今のクラスで過ごす時間はわずかとなりました。

　先週まで、学校では後期の保護者懇談会が行われました。この時期の懇談会は初めての試みでした。

保護者の皆様にとってはお忙しい時期のもかかわらず、学校へ足を運んでいただいてありがとうござ

いました。９月からの学校生活や学習の状況を振り返り、「なりたい自分」への成長や来年度の学校

生活へとつなげていく機会となるよう懇談会の機会を設定しました。生活面の自己評価は児童自身の

評価です。大人から見た評価と差があるかもしれませんが、「なりたい自分」と「今の自分に対する

思い」の表れるページだと思われます。懇談時間が限られていたため、まだ話したりない部分があっ

 たかもしれませんが、お気づきの点は担任や学校までご連絡ください。

　また、各ご家庭には「キャリアパスポート」の家庭欄の記入をしていただき、ありがとうございま

した。ご自身の小学生時代にはなかったファイルなので、何に使うのだろうと疑問に思われるかもし

れませんが、高校卒業まで同じファイルを持ち上げて内容が追加されていきます。また、日本中の小

 中高校生が持っています。

キャリアパスポート 

 小学校から高校卒業までの様子を子どもが自分で記録を積み重ねる。 

 振り返りや自己評価するためのツール。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

高校を卒業するときに次のように使われる事もあります。 

１ 就職するときのエントリーシート作成や面接の準備として、自分の行動や性格、夢や「就きたい

 職業」の変遷を振り返る。 

２ 大学受験の総合型選抜（旧・AO入試）における準備として、自分の行動や性格、夢や「学びた

 い内容や学び方」を確かめる。 

　今の自分を見つめる「学びの足跡（旧通知表）」です。学習の成果のページは（細かくて見にくい

所もありますが）単元ごとの達成度でお渡ししました。ご家庭でもう一度、児童とともに振り返って

 みていただけますよう、お願いします。また、出欠席の記録は学期末にお渡しします。

　佐久市立望月小学校
   　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　学校だより  （ 担 当 ）

　　　　　　　　                           　教  頭 

                   ＜学校教育目標＞ 
 

 　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　２０２５年３月４日（火） №８ 

小学校 中学校 高校



お知らせ①　 転出が判明しましたら早急にお知らせください 

 保護者の皆様も年度末を迎え、転勤などが決まってくる時期かと思いま

す。また、引っ越しなど年度末に合わせてお考えのご家庭は、学校までお

知らせください。新年度の学級編制が３月までに行われます。児童数によ

ってクラス数が変わり、学校の先生の数も変わってきます。 

 来年度の児童数把握のため、「転出する（転校する）」、「転出の可能性が

ある」ご家庭はすぐに学校までお知らせください。担任の先生でなくても、

事務室、教頭、校長でもかまいません。 

 よろしくお願いします。

お知らせ②　 ４月より望月小学校に「まなびの教室（サテライト）」
　 　 　 　 　 　 が設置されます。 
 

 来年度より、「まなびの教室」がサテライト校として開設してします。 

「まなびの教室」とは… 

 通常学級の授業におおむね参加できているけれど、個人の特性に応じた個別の教育的支援を一部に

必要としているお子さんと、そのことで悩んでおられる保護者のために「通級による指導」を行う教

室です。お子さんの学びにくさや生活上の困り感を改善・克服するために、個別指導を行い、在籍す

る通常学級で学びやすくなったり、集団活動に参加しやすくなったりすることを目指す場です。近隣

の小学校からも児童が学びの教室に訪れることもあります。

児童総会　 児童会活動のまとめと　 ６年→５年へのバトンタッチ 

 

 ２月６日、６年生が引っ張ってきた児童会活動のまとめの

会を行いました。最上級生らしい自覚と行動力を持った１年

間の活動でした。お疲れ様でした。バトンタッチした５年生

も張り切って各活動に取り組んでいます。 

   新役員紹介（委員長、副委員長、書記の順で） 

 

 

スクーススナップ 

中学生との英語交流 

中学の校長先生が英語の体験授業をしてくださいました。そ

の後、中学２年の皆さんが６年生と英語での交流に来てくれ

 ました。

 

 

    もちっこ応援団 

    感謝の会 

１年間のもちっこ応援団（学校ボランティア）のみなさんの活

 動を振り返り、感謝を伝える会が行われました。


